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En conferencia de prensa, López adelantó que la NACAC podría desarrollar hasta 20 competencias, divididas en
dos niveles de acuerdo al presupuesto que tenga cada nación para los premios en metálico que recibirán los
deportistas, con protagonismo de Estados Unidos y Canadá, quienes acogerían tres mítines.

De manera particular se refirió a una justa en Honduras para los atletas del área centroamericana y otras figuras
del ámbito mundial.

López precisó que el proyecto de NACAC evitaría los largos viajes de los atletas de la región, quienes usualmente
compiten en Europa, África y Asia apremiados por las necesidades económicas y para buscar certámenes de
mucho más renombre.

Para ese proyecto, la NACAC aprobó el ingreso de los territorios franceses y holandeses del área (Guadalupe,
Martinica, Saint-Martin, Curazao y Guyana Francesa), nuevos miembros asociados sin derecho al voto del
organismo, pero con la posibilidad de competir en esos certámenes.

Además elogió la posibilidad de contar con los reconocidos especialistas de Cuba para implementar ese circuito y
llevar el atletismo a los aficionados, quienes disfrutarán de las principales estrellas de las naciones del área y de
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otras latitudes.

Según el directivo, la Isla puede acoger la escuela de las Américas de atletismo con sede en la Universidad
Central de Cultura Física y el Deporte Manuel Fajardo, y un centro de un centro de predicción y rehabilitación de
atletas con lesiones traumáticas, en el Hospital Ortopédico Frank País.

López reiteró el interés de la NACAC, la Federación Internacional de Atletismo (IAAF) y el Comité Olímpico
Internacional de contribuir con la reparación o sustitución de la pista del estadio Panamericano para que la nación
antillana sea una de las sedes habituales del circuito regional.

Además destacó la idea de crear un plan de capacitación de la IAAF para entrenadores, oficiales, gerentes
Federaciones Nacionales y especialistas de mercadeo, en asociación con Universidades especializadas en
deportes.

Por su parte, Alberto Juantorena, presidente de la Federación Cubana de Atletismo, agradeció la colaboración
apoyo y solidaridad recibida por los directivos de la NACAC, y elogió el trabajo de la entidad para rescatar la
disciplina y ponerla una vez más en el centro de la atención del público.
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